

## LA MOTTE-CHALANCON

# Le chanteur Francis Lalanne en visite à l'éco-site



De gauche à droite, Francis Lalanne, Michel Marchand et Roger Besson, maire de la commune.

**F**rancis Lalanne, poète et chanteur, désigné tête de liste dans le Sud Est pour les élections européennes par l'Alliance Ecologiste Indépendante (AEI), s'est rendu jeudi à l'éco-site de Bellecombe chez Michel Marchand. Ce dernier, qui a fait le choix de vivre sous une yourte par conviction, se trouve également sur la liste. Durant plus d'une heure, Michel les a guidés sur son site ou s'écrit le devenir des modes de vie à empreinte écologique nulle : de la yourte à la roulotte en passant des toilettes sèches au jardin écologique.

### Au service de son idéal écologiste

Aujourd'hui, c'est en qualité

d'homme engagé en faveur de l'écologie depuis 30 ans que Francis Lalanne veut désormais défendre ses idées dans le champ de l'action politique.

La liste qu'il conduira, issue du rassemblement de trois mouvements (Général Ecologie, La France en Action et le Mouvement Ecologiste Indépendant), a pour ambition de faire évoluer l'Europe vers l'écologie indépendante. Elle comprend des figures historiques de l'écologie comme Michel Villeneuve, des élus locaux et des personnalités associatives.

### Pourquoi cet engagement ?

« Parce que l'écologie représente la cause la plus importante du XXI<sup>e</sup> siècle. La plus

grande catastrophe humaine prévisible dérivera des déséquilibres que l'homme impose à la planète. Il est temps de dire la vérité aux citoyens et seuls les écologistes ont ce courage. C'est pourquoi je m'engage aujourd'hui à leurs côtés quels que soient les risques pour ma carrière artistique. »

### Pourquoi La Motte-Chalancon ?

« L'éco-site de Bellecombe est un modèle de site écologique qui reçoit des classes de découvertes et sensibilise les jeunes. Une vraie pédagogie. Apprendre à vivre mieux, dépenser moins et avoir une vie meilleure, voilà le message à faire passer. »

Erika GESQUIÈRE